

## RENFORCER LA SÉCURITÉ PHYSIQUE ET LA CYBERSÉCURITÉ



Le CHU Amiens-Picardie place également la sécurité physique et la cybersécurité au cœur de ses priorités :

- Protection des infrastructures et des personnes : modernisation des équipements de sécurité, anticipation des risques et renforcement des protocoles en cas d'incident
- Optimisation de la cybersécurité : adoption d'outils numériques avancés pour protéger les données sensibles, assurer la continuité des services et préserver la confiance des usagers
- Sensibilisation des équipes : organisation de sessions dédiées pour familiariser les professionnels aux bonnes pratiques numériques et aux comportements à adopter face aux risques

